
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【新潟県南魚沼市 加藤 捷一郎さん】

経営規模＝⽔稲約2.6ヘクタールなど

「単作経営にも魅力的な収入保険」

⽔稲共済の⼀筆⽅式が廃⽌になることもあり、収量の減収だけではなく、
農業収⼊を補償できないかと考え、令和２年から収⼊保険に加⼊しました。
⻘⾊申告は難しいイメージでしたが、簡易⽅式を選択したので⽩⾊申告と

それほど変わらない⼿間で移⾏でき、さほど⾯倒には感じませんでした。経
理ソフトで⾃分で仕訳をしているため、資⾦の流れをより詳細に把握でき
るようになりました。
近年の⽶価下落に加え、令和３年産は収量減少により収⼊が減少しました

が、収⼊保険に加⼊していて助かりました。

（ NOSAI新潟広報紙「NOSAIにいがた」2022年12⽉号より要約）


